1 L'unic

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Des médicaments et du matériel hygiénique pour l'hôpital de Moanda

UN geste du ministre délégué Sévérin Mayounou, par ailleurs député de la localité.

> Guillaume LEYINI Moanda/Gabon

Rotate ligne de la politique de solidarité et de partage du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le ministre délégué auprès du ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Sévérin Mayounou, par ailleurs député du 1er siège du département de la Lebombi-Leyou, vient de poser diverses actions à forte connotation sociale à Moanda. Au nombre de celles-ci, le don fait à l'hôpital de cette commune. Accompagné des élus locaux et de certains administratifs, le bienfaiteur a remis à cette unité

de soins un important lot de médicaments et du matériel hygiénique. "Lors de l'avènement du coronavirus dans notre pays le 12 mars dernier, le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dans une adresse à la nation, avait lancé un appel à la solidarité nationale. Il invitait ainsi, chacun avec sa marge de manœuvre, à œuvrer par des actions sociales multiformes au bien-être de nos populations; surtout en cette période de crise sanitaire liée au coronavirus. Ma présence ici, dans cette unité, s'inscrit en l'occurrence dans cette vision républicaine. Recevez, au nom du chef de l'État, ce lot des médicaments et du matériel d'hygiénique. Les médicaments c'est pour les premiers soins. Et les bavettes, pour vous aider à lutter autant que faire se peut contre le Covid-19", a déclaré le membre du gouvernement, visiblement satisfait de retrouver les siens.



Geste de remise symbolique du don par le ministre Mayounou.

La cérémonie de remise solennelle du don s'est déroulée dans la stricte observation des mesures barrières édictées par le gouvernement et recommandées par l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Occasion pour les responsables de cet hôpital de tresser des lauriers au donateur. "Monsieur le ministre, votre magnanimité est connue dans la contrée.

Merci pour tout ce que vous n'avez eu de cesse de faire pour la commune de Moanda. En soldat fidèle d'Ali Bongo Ondimba, c'est le contraire qui nous aurait surpris", a-t-on entendu.



